



PTAだより

2022年8月発行

<1号>

岡山県立倉敷南高等学校PTA

ごあいさつ

岡山県立倉敷南高等学校
PTA会長 田野 美佐

秋暑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より本校PTA活動にご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

コロナ禍ではありますが、今年度は3年ぶりに総会が開催できました。お忙しい中多数ご参加いただき、皆様にはご承認いただきありがとうございました。今年度もどれだけ活動が出来るか分かりませんが、挨拶運動、交通指導、葦岡祭のバザー等、感染対策に充分配慮しながら活動したいと思っております。



生徒たちが楽しく高校生活が送れるようPTAとして支援していきたいと思っております。皆様のご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。

PTA中四国・愛媛大会の報告

PTA会長 田野 美佐

令和4年7月26日(火)愛媛県にて第64回中国四国地区高校PTA大会が、「**愛媛から始まる絆づくり無限の可能性を秘めた子どもと共に**」の大会テーマで開催されました。

開会行事後、元サッカー日本代表監督の岡田武史さんによる「今治からの挑戦」と題して＜記念講演＞がありました。現在は愛媛県で(株)今治夢スポーツ代表取締役会長で、FC今治のオーナーとして活動されています。岡田さんのお話の中で印象に残っているのが、監督の指示待ちではダメ、自由に考えさせる。ロールモデルのない時代になり主体的に自立する人間にならなければならないと言われ、大人が先回りするのではなく、こどもに考えさせ行動させる事がとても大事であると思いました。岡田さんは今治ヒーリングスタジアム里山という大きなサッカースタジアムを建設するにあたり、40億の資金集めをされており、夢を持ち実行していく強い信念がとても素晴らしいと思いました。

その後＜高校魅力化の取組＞を前半後半に分けて7高校の生徒達の発表がありました。この7校は全国募集をしている13校のうちの7校です。全国からオープンスクールに来る生徒の為に全国募集バスツアーで旅費の補助をするなど県を挙げて取り組んでおられ、島にある学校や校内水族館「長高水族館」がある学校、普通科と森林環境科のある学校、公営塾を学校の敷地内に設置開塾している学校等、岡山にはない取組をされており高校生がイキイキと発表している姿がとても素敵でした。

お昼をはさみ松山中央高校吹奏楽部による＜歓迎演奏＞コンクール曲やポップス曲もあり、とても和みました。

その後の＜研究協議＞では、山口、香川、愛媛の各1校のPTAの方による発表がありました。小中高で連携し取組されている学校や農業高校ならではの取組、スポーツ拠点校として部活動の支援をPTAで行っている取組等があり大変参考になりました。

中々コロナ禍で活動が思うように出来ないですが、今後は出来ないのでなく、withコロナで出来る事を模索しながらの活動が必要ではないかと感じました。



楠のもとに半世紀、未来への挑戦

岡山県立倉敷南高等学校
校長 鳥越 信行

PTAの皆様には、平素から本校教育に対し温かい御支援を賜り、心より感謝申し上げます。コロナ禍が続くなか、生徒、教職員の健康・安全を第一に、厳しい状況の中で我慢しながらも、できる範囲で精一杯取り組んでいます。

生徒たちは昨年度も、文武両道の精神のもと活躍を見せてくれました。部活動では、書道部、棋道部、放送無線部、陸上競技部、ソフトテニス部が全国大会出場、そして、陸上競技部、ソフトテニス部、テニス部、剣道部が中国大会出場と健闘しています。文の方では、この春の進学結果は、国公立大合格者が200名を超えるなど、難関大学・医学科合格者あわせて10名、そして地元岡山大学合格者が40名を超えるなど、すばらしい成果を残してくれました。生徒、教職員ともコロナに負けず、頑張っています。

開校50周年を来年度に控え、今年度、記念事業準備委員会を立ち上げました。校内はもとより、同窓会・PTAを始め、広く学校関係者の理解と協力を得ながら、現存するリソースを合理的に活用して、50周年の節目に相応しい事業を実施するという基本方針のもと動いています。記念式典は、令和5年11月10日倉敷市民会館で確定しました。体育館緞帳の設備更新、記念講演会、記念誌、懸垂幕、制服ポロシャツの導入など、同窓会・PTAの協力を得ながら、準備を進めているところです。

また、本校のHPは年々進化を遂げています。ブログの記事や動画が充実。フェイスブックやツイッターでも更新情報などを発信し、南高の今をご覧になっていただけます。保護者の皆様にフォローしていただければ幸甚です。

楠のもとに半世紀、未来への挑戦。南高で過ごす3年間で、生徒一人ひとりが生き生きと学び、さまざまな機会に全力で挑戦し、自分の能力や可能性を最大限に伸ばすことができるよう、我々教職員は精一杯努力し、南高の新しいステージを創り上げています。PTAの皆様には、引き続き御理解と御支援をよろしくお願ひいたします。



♪葦岡祭に向けて

平素よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

倉敷南高校が一体となる最大のイベント「葦岡祭」が、8月30日(火)・31日(水)文化祭、9月1日(木)体育大会の日程で行われる予定です。

現在日本中で新型コロナが深刻な状況です。しかしながら本年度も感染防止の充分な対策をとりながら、実施する方向で進めております。保護者の皆様の参加・参観に関しましては、詳しく決まり次第、連絡いたします。今後ともPTA活動へのご協力をよろしくお願ひいたします。

